

Rennsteiglauf ganz oben in der Gunst der Läufer

Stz. 21.1.14

Schmiedefeld – Der traditionsreiche Rennsteiglauf ist erstmals zum beliebtesten Marathon des Jahres in Deutschland gewählt worden. Insgesamt 12322 Lauffreunde hatten auf der populären Internetplattform „marathon4you“ abgestimmt. „Nach den guten Platzierungen in den vergangenen Jahren, als wir jährlich in die Top Ten der internationalen Marathons kamen, hatten wir zwar auf ein ähnlich gutes Ergebnis gehofft. Aber dass wir national nun der beliebteste und international hinter dem Jungfrau-Marathon auf dem zweiten Platz liegen, hat uns alle überrascht“, sagt Marcus Clauder, der Gesamtleiter des GutsMuths-Rennsteiglaufs. Auf Rang drei in der Be-